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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ!

ИРИНА ЧИРКОВА, ДЕПУТАТ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ:
«УДАР ПО МОНОПОЛИИ 
ЕДИНОЙ РОССИИ»

Многие северяне спра-
шивают о моем личном от-
ношении к объединению 
трех партий под флагом 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 
На мой взгляд, объедине-
ние здравомыслящих сил с 
похожими взглядами может 
дать позитивный эффект в 
решении общих больших 
задач. А иное говорят либо 
завистники, либо те, кого 
никакая партия не устраи-
вает в принципе.

Значение этого собы-
тия нам еще предстоит 
оценить. Нужно время, 
чтобы осознать, что про-
исходит. Но то, что форми-
руется политическая сила, 
способная нанести удар по 
монополии «Единой Рос-
сии», – это факт. 

Особенно важен этот 
процесс в год выборов в 
Государственную Думу. К 
примеру, партии «Патрио-
ты России» и «За правду» 
на выборах набирают сум-
марно примерно от 2% до 
4% голосов  – в масштабе 
всей страны это большое 
количество избирателей. 
Однако для прохождения 
пяти процентного барьера 
на думских выборах таких 
результатов недостаточно. 
Зато теперь, после созда-
ния коалиции, все голоса 
избирателей этих малых 
партий будут добавле-
ны к голосам «усиленной» 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

В итоге оппозиция в 
Госдуме станет сильнее, 
что позитивно скажется 
на принятии законов для 
простого человека. Наша 

общая с гражданами Рос-
сии задача  – не допустить 
продолжения монополии 
ЕР, которая уже вылилась 
на всех нас пенсионной 
реформой, повышением 
налогов и прочими «изде-
вательствами» над наро-
дом.

Монополия – это всег-
да плохо. От монополии 
в экономике страдает по-
требитель, от монополии 
в политике – избиратель. 
Политические монополи-
сты принимают законы в 
пользу очень узкой группы 
людей. Поэтому одним – 
освобождение от налогов 
в офшорах, обнуление 
экспортных пошлин на сы-
рье, а другим – отмена ин-
дексации пенсий и опти-
мизация здравоохранения. 
Причем, отклоняя наши 
законопроекты, нынешние 
политические монополи-
сты даже не аргументи-
руют. Как раз эту практи-
ку надо прекращать. Все 
решения Государственной 
Думы должны быть моти-
вированными, обоснован-
ными, справедливыми и 
полезными большинству 
граждан.

ТАТЬЯНА САЛАДИНА:
«ОБЪЕДИНЕННАЯ ПАРТИЯ МОЖЕТ СТАТЬ 
ВТОРОЙ СИЛОЙ В ПАРЛАМЕНТЕ»

22 февраля в Москве со-
стоялось знаковое для по-
литической жизни страны 
событие – создание лево-
патриотической коалиции.

ÕI отчетно-выборный 
съезд Политической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ отразил значительные 
изменения в жизни партии, 
приняв решение об объе-
динении трех политиче-
ских партий: СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, «ПАТРИОТÛ 
РОССИИ» и ЗА ПРАВДУ. В 
соответствии с этим ре-
шением Съезд утвердил 
новую редакцию Устава 
партии, изменив полное 
и краткое наименования 
партии.

Как говорится в ре-
золюции съезда, Партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ПАТРИОТÛ – ЗА ПРАВДУ 
будет добиваться социали-
стического разворота в об-
щественном жизнеустрой-
стве. Катастрофическими 
итогами так называемого 

реформирования совет-
ского строя, выполненного 
различного рода дельца-
ми по навязанным извне 
либеральным рецептам, 
на практике установивше-
го торжество дикого капи-
тализма, стало воровское 
отстранение народа от 
собственности, хищниче-
ское освоение в интересах 
меньшинства российских 
природных ресурсов, со-
здание социального класса 
работающих бедных.

Следует навсегда устра-
нить из нашей жизни жуткое 
социально-экономическое 
неравенство и продолжаю-
щееся расслоение в обще-
стве. России необходима 
новая модель социально-
экономического развития 
страны, обеспечивающая 
свободное, эффективное и 
наукоемкое развитие эко-
номики, справедливое рас-
пределение общественных 
благ в интересах всех граж-
дан и доступность совре-

менного здравоохранения, 
образования, культурных 
и научных фондов, обще-
ственно значимой и позна-
вательной информации.

Партия всеми доступны-
ми правовыми средства-
ми будет принципиально и 
бескомпромиссно отстаи-
вать жизненные интересы 
российского общества и 
государства, защищать их 
от враждебных и корыстных 
посягательств.

Партия будет работать 
над совершенствованием 
российского законодатель-
ства, созданием среды все-
общей правовой защищен-
ности граждан.

Председателем объе-
диненной партии избран 
Сергей Миронов, Сопред-
седателем, председате-
лем Центрального совета 
партии – Геннадий Се-
мигин, Сопредседателем, 
Председателем Палаты 
депутатов партии – Захар 
Прилепин.

Делегат объединитель-
ного съезда партий «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», «За 
правду» и «Патриоты Рос-
сии», депутат Государствен-
ного Совета Республики 
Коми Татьяна Саладина по-
делилась своим мнением о 
новом партийном альянсе и 
его перспективах.

– Сегодня в обществе 

существует запрос на со-
циальное государство, по-
этому объединение левопа-
триотических партий может 
стать второй силой в Госу-
дарственной Думе. 

Этот «левый поворот» 
в общественном сознании 
закономерен. Доходы на-
селения последние годы 
неуклонно снижались, 

разрыв между богатыми 
и бедными вырос до со-
стояния угрозы государ-
ству. Избиратели не про-
стят «Единой России» и 
повышения пенсионного 
возраста. Партия власти 
может не только утратить 
большинство в парламен-
те, но и показать худший 
результат за свою историю.
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Благодаря усилиям 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Госсовете РК 
удалось установить офи-
циальный законодатель-
ный статус «Детей войны». 
Соответствующие измене-
ния в закон «О социальной 
поддержке населения в Ре-
спублике Коми» приняты 18 
февраля на заседании сес-
сии Госсовета Коми.

В феврале 2020 года де-
путатская фракция «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Госсовете Коми вышла с 
проектом постановления, в 
котором предложила увели-
чить республиканскую де-
нежную выплату к 9 Мая для 
детей войны – людей, ро-
дившихся и проживавших в 
СССР с 22 июня 1928 года 
по 3 сентября 1945 года, – 
рассказала руководитель 
фракции Татьяна Саладина. 
– На тот момент выплата 
составляла всего одну ты-
сячу рублей, при этом ми-
нувший год был особенным 
сразу по двум причинам – 
75-летие Победы в Вели-
кой Отечественной войне 
и пандемия коронавируса. 
Итогом этой инициативы 
стал указ главы Коми, по 
которому дети войны полу-
чили по три тысячи рублей.

Также по инициативе де-
путатской фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Гос-
совете Коми в марте 2020 
года был разработан про-
ект закона «О детях войны» 
и вынесен на обществен-
ное обсуждение: он офи-
циально закреплял статус 
этой категории и их права 

В Госсовете Республики 
Коми состоялось заседание 
Постоянной комиссии по 
вопросам жилищно-комму-
нального хозяйства, на ко-
тором обсудили проблемы 
управления многоквартир-
ными домами.

Председатель комиссии 
Татьяна Саладина напом-
нила о нескольких спосо-
бах управления МКД: услу-
ги управляющей компании, 
создание ТСЖ и силами 
собственников жилых по-
мещений. Если по каким-то 
причинам собственники не 
могут определиться, то ор-
ганы местного самоуправ-
ления обязаны провести 
открытый конкурс по выбо-
ру управляющей организа-
ции, назначить временную 
управляющую компанию или 
инициировать общее собра-
ние собственников в домах, 
где есть муниципальные 
квартиры, чтобы решить, 
что делать дальше.

Сегодня в республике из 
10605 домов определились 
со способом управления 

Предоставить 25-процентную доплату к стра-
ховой пенсии по старости и страховой пенсии 
по инвалидности россиянам, проработавшим 
на селе более 30 лет, но проживающим в горо-
де, предлагает Председатель Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель фракции «СР» в 
Госдуме Сергей Миронов. Соответствующий за-
конопроект направлен на получение отзыва Пра-
вительства России.

«В законе о страховых пенсиях есть хорошая нор-
ма. В нем говорится, что если человек проработал в 
сельской местности не менее 30 лет, то он должен по-
лучать доплату к пенсии. На первый взгляд выглядит 
логично и справедливо. Три десятка лет люди прора-
ботали в сложных и тяжелых условиях, и поэтому они 
должны получать доплату к пенсии, но на самом деле 
более 364 тыс. бывших работников села этих денег не 
имеют», – рассказал Сергей Миронов.

Проблема в том, что доплата предоставляется 
только в том случае, если человек живет в сельской 
местности, а если он переехал в город, то этих де-
нег лишается. «Это очень несправедливо! Достигнув 
преклонного возраста, огромное количество людей 
переезжает к своим детям, ведь оставаться в одино-
честве в деревне они не могут по состоянию здоро-
вья. Но это понятно с точки зрения здравого смысла, 
а вот пенсионное законодательство этого почему-то 
не учитывает, и Пенсионный фонд экономит на вы-
платах. Пора исправить ситуацию», – считает Пред-
седатель партии.

«Надеюсь, что коллеги-депутаты поддержат нашу 
инициативу, а у людей благодаря этому пенсия увели-
чится на 1500 – 1700 руб. Согласитесь, с учетом раз-
меров нынешних пенсий для них это станет хоть и не 
большой, но все-таки ощутимой прибавкой. Ну а для 
бюджета ПФ это будут не такие уж большие деньги. 
Мы посчитали, что в течение ближайшей трехлетки 
на дополнительные выплаты потребуется по 6,6-7,8 
млрд руб. в год», – рассказал Сергей Миронов.

только 8567, «неуправляе-
мыми» остаются 2038. Как 
пояснила первый замести-
тель руководителя Служ-
бы Коми строительного, 
жилищного и технического 

надзора (контроля) Ольга 
Микушева, причины такой 
ситуации, прежде всего, в 
том, что управляющие ком-
пании не хотят брать  «в 
работу»  жилой фонд с вы-

сокой степенью изношенно-
сти, так как расходы на его 
содержание не окупаются. 
Среди других причин назва-
ны также низкая плата за 
содержание жилья и отсут-

ДЕПУТАТЫ ОБСУДИЛИ ПРОБЛЕМУ 
«НЕУПРАВЛЯЕМЫХ» ДОМОВ

СТАТУС «ДЕТЕЙ ВОЙНЫ» – 
ТЕПЕРЬ В ЗАКОНЕ

ствие управляющих компа-
ний в некоторых муниципа-
литетах.

Как отметила Татьяна 
Саладина,  в сентябре про-
шлого года на заседании 
Правительства республики 
было дано поручение от-
ветственным органам со-
вместно с руководством 
муниципалитетов обсудить 
варианты решения обозна-
ченной проблемы. 

По мнению министра 
строительства и жилищ-
но-коммунального хозяй-
ства Коми Игоря Кузьмиче-
ва, наиболее перспективное 
решение – создание еди-
ных муниципальных управ-
ляющих организаций.  
Участники заседания обсу-
дили также другие варианты  
– создание региональной 
управляющей компании или 
создание филиала «Коми 
тепловой компании», кото-
рый бы получил лицензию 
на право управления много-
квартирными домами. 

По мнению участников 
заседания, на данном этапе 
органы местного самоуправ-
ления должны активнее ве-
сти разъяснительную рабо-
ту с собственниками жилья, 
чтобы они выбирали все-та-
ки способ управления МКД.

на социальную поддержку. 
В обсуждении по проек-
ту закона «О детях войны» 
участвовали общественные 
организации и рядовые 
граждане. По итогам об-
щественного обсуждения к 
проекту закона для детей 
войны подключились все 
партии Госсовета Коми, 
однако закон ни на апрель-
ской, ни на июньской сес-
сии предыдущего созыва 
так и не был принят.

Тем не менее, фракция 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Госсовете Коми после 
сентябрьских выборов не 
перестала настаивать на 
принятии этого важного со-
циального закона, который 
бы определил законода-
тельно статус детей войны 
и меры соцподдержки дан-
ной категории. Итогом ра-
боты стал проект республи-
канского закона о внесении 
изменений в закон «О со-
циальной поддержке насе-
ления». 18 февраля проект 
был принят единогласно на 
заседании сессии Госсове-
та Коми.

Документ определяет 
на законодательном уров-
не статус этой категории 
и устанавливает меры со-
циальной поддержки детям 
войны.

В настоящее время в 
республике проживает бо-
лее 30 тысяч детей войны. 
Это люди, родившиеся и 
проживавшие в СССР с 22 
июня 1928 года по 3 сентя-
бря 1945 года. 

«Дети войны» будут по-
лучать из регионального 
бюджета денежную выпла-
ту в связи с праздновани-
ем Дня Победы в размере 
трех тысяч рублей. Кроме 
того, предусмотрено пра-
во на внеочередное ока-
зание медицинской помо-
щи, внеочередной прием в 
организации социального 
обслуживания, предостав-
ляющие услуги в стацио-
нарной и полустационар-
ной форме, внеочередное 
социальное обслуживание 
на дому, компенсация рас-
ходов на оплату жилого 
помещения и коммуналь-
ных услуг и другие меры.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ 
ПРЕДЛОЖИЛ 
ВЫПЛАЧИВАТЬ НАДБАВКУ 
К ПЕНСИИ СЕЛЬСКИМ 
ПЕНСИОНЕРАМ
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В ноябре прошлого года к депутату Государственно-
го Совета РК Татьяне Саладиной обратился житель Со-
сногорска с просьбой  восстановить справедливость. 

Как рассказал мужчина, он приехал в Сыктывкар 
в патологоанатомическое бюро, чтобы забрать тело 
умершего от COVID-19 родственника. Но в морге с 
него потребовали сначала оплатить услуги по «спец- 
упаковке с дезинфекцией и обработкой» тела и «уклад-
ки в гроб» –  в противном слчае отказывались выдать 
тело родственника. Эти «услуги» обошлись сосногорцу 
в 4400 рублей.

Татьяна Саладина отправила запрос в Прокуратуру 
РК с вопросом о законности поборов. Ответ прокура-
туры был таков: «…финансовое обеспечение прово-
димых в рамках патологоанатомических вскрытий ме-
роприятий по дезинфекции тел умерших пациентов с 
COVID-19 должно осуществляться за счет бюджетных 
ассигнований бюджета Республики Коми. Взимание 
платы ГБУЗ РК «Патологоанатомическое бюро» за об-
работку тел умерших от COVID-19, а также за закрытый 
гроб для захоронения является необоснованным».

Более того, прокуратура выяснила, что средства на 
эти цели бюджетом выделены и освоены. Надзорный 
орган внес руководителю «Патологоанатомического 
бюро» представление об устранении выявленных на-
рушений. Кроме того, и. о. министра здравоохранения 
Коми направлена информация о выявленных наруше-
ниях для рассмотрения в порядке ведомственного кон-
троля.

Во время рабочей по-
ездки в Усть-Цилемский 
район к руководителю де-
путатской фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Государственном Совете 
Республики Коми Татьяне 
Саладиной обратились жи-
тели деревни Филиппово 
по вопросу восстановления 
здания фельдшерско-аку-
шерского пункта. Обещан-
ный ремонт здания ФАПа к 
1 сентября 2020 года в де-
ревне Филиппово после па-
водка так и не был сделан

Здание было построено 
в 2015 году. Во время па-
водкового периода весной 
2020 года здание затопило. 

ОБЕЩАНИЯ ВЛАСТИ –  
ПОД КОНТРОЛЬ ПАРТИИ

Региональное отде-
ление партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ органи-
зовало в Центре защиты 
прав граждан Республики 
Коми круглый стол по во-
просам капитального ре-
монта многоквартирных 
домов.

В обсуждении приняли 
участие помощник депута-
та Государственной Думы 
И.А.Чирковой Ирина Вла-
сенко, помощник сенатора 
О.Н. Епифановой Екатери-
на Баранова, председатель 
Совета партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в РК Та-
тьяна Саладина, руководи-
тель Центра защиты прав 
граждан Игорь Вешняков, 
руководитель Регионально-
го Фонда капремонта Алек-
сандр Толмачев, а также 

и управляющие компании 
должны проводить текущий 
ремонт, добросовестно со-
держать имущество и не 
доводить дома до аварий-
ных ситуаций.

Представителей МКД 
интересовало, как опреде-
ляется очередность про-
ведения капремонта и кем 
контролируются сроки про-
ведения ремонтных работ. 
Вопрос возник в связи с 
тем, что в некоторых домах 
ремонтные работы были за-
планированы на 2017-2019 
годы, однако до сих пор 
не выполнены. Толмачев 
объяснил, что с действу-
ющей величиной взносов 
на капремонт на период 
принятия программы было 
заведомо завышено коли-
чество домов, подлежащих 
ремонту, и заверил, что все 
ремонтные работы в этих 
домах будут выполнены 
позднее.

Кроме того, был затро-
нут вопрос о проведении 
капитального ремонта в 
счет предстоящих плате-
жей. Толмачев уточнил, что 
такое возможно, но для это-
го должен быть обязатель-
но выполнен капитальный 
ремонт, а не замена части 
оборудования. В противном 
случае эти работы призна-
ют текущим ремонтом. Для 
того,чтобы так не получи-
лось, лучше сразу начать 
работу с регоператором.

Вопросы, заданные 
участниками круглого сто-
ла в ходе дискуссии, были 
взяты на контроль гене-
ральным директором ре-
гионального оператора по 
капитальному ремонту и 
председателем Постоянной 
комиссии Государственно-
го Совета Республики Коми 
по вопросам жилищно-ком-
мунального хозяйства Та-
тьяной Саладиной.

Высота воды стояла более 
метра от уровня пола. Рабо-
ту ФАПа перевели времен-
но в неприспособленное 
помещение Дома культуры, 
где не выполняются даже 
элементарные требования 
СанПиН.

Жителям обещали, что в 
здании ФАПа будет прове-

ден капитальный ремонт к  
1 сентября 2020 года, од-
нако к ремонту так и не 
приступали. После паводка 
былитолько вскрыты полы 
и убран намокший утепли-
тель. 

Татьяна Саладина дан-
ный вопрос взяла на кон-
троль.

После возвращения был 
подготовлен депутатский 
запрос в адрес Министер-
ства здравоохранения Ре-
спублики Коми с просьбой 
разобраться в ситуации и 
объяснить причины невы-
полнения обещания отре-
монтировать ФАП в дерев-
не Филиппово.

КАПИТАЛЬНЫЙ РЕМОНТ: ОТ А ДО Я
председатели Советов мно-
гоквартирных домов.

Руководитель Регио-
нального Фонда капре-
монта Александр Толмачев 
напомнил, что согласно жи-
лищному законодательству 
существуют два способа 
формирования фонда капи-
тального ремонта. Первый 
– накопление взносов на 
специальном счете одно-
го многоквартирного дома, 
второй – перечисление 
собственниками помещений 
взносов на счет региональ-
ного оператора (централи-
зованная система, так назы-
ваемый «общий котел»), за 
него отвечает Региональный 

фонд. Из 6800 домов в ре-
спублике 6100 используют 
второй способ накопления 
средств на капитальный 
ремонт, остальные аккуму-
лируют средства на своих 
спецсчетах.

В Республике Коми в 
2021 году в соответствии с 
Региональной программой 
по капитальному ремонту 
планируется привести в по-
рядок 372 многоквартирных 
дома.

А. Толмачев рассказал, 
как формируется програм-
ма капитального ремонта 
и уточнил, что несмотря 
на то, что дома находят-
ся в регпрограмме, ТСЖ 

Центр защиты прав граждан 
в Республике Коми 

167001, г. Сыктывкар, 
ул. Коммунистическая, 46/4.

График работы: понедельник-пятница – 
с 09:00 до 18:00.

Тел: 8(8212)23-92-80.

КОНЕЦ НЕЗАКОННЫМ 
ПОБОРАМ
удалось положить только  
с помощью депутата  
и прокуратуры
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Региональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Республике Коми продолжает благотвори-
тельную акцию «Сделай доброе дело». 

Региональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Республике Коми информирует 

о приеме граждан в марте 2021 г.

9 марта с 15:00 до 17:00 – Саладина Татья-
на Алексеевна, депутат Государственного Совета  
Республики Коми.

11 марта с 16:00 до 18:00 – Булышев Андрей Иго-
ревич, депутат Совета МО ГО «Сыктывкар».

18 марта с 17:00 до 18:00 – Беляев Дмитрий Ана-
тольевич, депутат Совета МО ГО «Сыктывкар».

Личный прием граждан проходит по адресу:  
г. Сыктывкар, ул. Коммунистическая, д. 46/4,  2 этаж, 
Центр защиты прав граждан Сергея Миронова.

Телефон для записи: 8 (8212) 23-92-80. E-mail: 
komi@spravedlivo.ru

ПОЧЕМУ ОСТАЛИСЬ БЕЗ ЛЕКАРСТВ
Члены партии СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Республике Коми – де-
путат Государственного 
Совета РК Татьяна Са-
ладина и депутат Совета 
МО МР «Сыктывдинский» 
Анастасия Русанова по-
сетили фельдшерско-а-
кушерский пункт (ФАП)  
с. Часово Сыктывдинско-
го района.

Поводом для рейда ста-
ли обращения жителей об 
отсутствии в аптечном пун-
кте ФАПа лекарственных 
препаратов: антибиотиков, 
жаропонижающих, обезбо-
ливающих, каплей, мазей 
для растирания и т.д. 

По информации заве-
дующей ФАПом Надеж-
ды Потолициной, с января 
2021 года аптечный пункт 
не получал лекарственные 
препараты для продажи 
для населения. Причиной 
тому является введенная 
с 1 июля 2020 года обяза-
тельная система маркиров-
ки движения лекарственных 
препаратов. 

Новая система позво-
ляет вести учет движения 
препаратов от поставщика 
до потребителя, борьбу с 
контрафактной и фальси-
фицированной продукцией, 
осуществлять контроль за 
экономической деятельно-
стью.  Но в процессе ре-
ализации стали видны и 
недоработки: отсутствие 
технической готовности 
аптечных и медицинских 
организаций к работе с 
маркировкой, непонимание 

того, кто должен нести за-
траты на техоснащение, пе-
реобучение персонала для 
работы с новой системой.

На рабочем совеща-
нии Постоянной комиссии 
по вопросам здравоохра-
нения Государственного 
Совета Республики Коми 
было рекомендовано об-
ратиться на федеральный 
уровень с предложением 
продлить действие упро-
щенной системы отпуска 
лекарств до «отладки» но-
вой системы обязательной 
маркировки лекарственных 
средств. Также было пред-
ложено рассмотреть воз-
можность изыскать в бюд-
жете республики средства 
на техоснащение ФАПов и 
амбулаторий для работы с 
системой маркировки. Сто-

имость одного комплекта 
оборудования составляет 
от 70 до 100 тысяч рублей, 
необходимо оборудовать 
250 пунктов.

Кстати, депутатская 
фракция СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Государственной 
Думе ФС РФ не поддержа-
ла введение маркировки, 
тем более во время ограни-
чительных мер, связанных с 
коронавирусной инфекци-
ей. Учреждения медицины 
не готовы. Маркировка, не-
избежно влечет подорожа-
ние аптечных товаров, что 
скажется на потребителе. 

Депутаты от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
держат на контроле этот 
важный социальный во-
прос. Лекарств сельских 
ФАПах по-прежнему нет.

ЖИТЕЛИ СЕЛ И ДЕРЕВЕНЬ 
РЕСПУБЛИКИ КОМИ

СДЕЛАЙ ДОБРОЕ ДЕЛО
ВМЕСТЕ СО СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ

В специализированном 
доме ребенка г. Сыктывка-
ра находятся 30 детишек от 
0 до 4 лет и еще 12 детей 
с особенностями развития. 
Дому малютки необходи-
мы самые банальные вещи 
– это средства гигиены 
(мыло, мочалки, шампуни, 
ватные палочки, зубные 
щетки и пасты), подгузни-
ки (размер 3-4), одноразо-
вые пеленки, канцелярские 
товары (бумага, раскраски, 
цветные карандаши и т.д.), 
хозяйственные товары 
(ведра, тряпки, ванны для 
купания, контейнеры для 
игрушек).

Друзья, ведь правда, что с нами происходит 
впервые, запоминается на всю жизнь!

Так вот, депутату Совета г. Сыктывкара по Ле-
созаводскому округу Андрею Булышеву (на фото) 
за его работу на этом поприще пришло первое 
письмо, с первым «Спасибо»! Пусть молодому об-
щественнику слова благодарности от избирателей 
умножатся многократно! Начало есть!

В октябре 2020 года было принято решение о созда-
нии Регионального отделения Общероссийской обще-
ственной молодежной организации «Молодежь СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ» в Республики Коми.

Совет Коми регионального отделения молодежного 
крыла СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ возглавил Александр 
Алисас (на фото).

ИЗ ПОЧТЫ ДЕПУТАТА

ПЕРВОЕ СПАСИБО
«На депутатский за-

прос А.Булышева.
Добрый день!
Яму засыпали пример-

но через пару дней после 
обращения к вам. Боль-
шое спасибо за помощь!

С уважением,
Иван Суманеев»

Активисты СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ уже начали 
сбор вещей. Партия счита-
ет, что если мы можем чем-
то помочь, то обязательно 
должны это сделать!

Если вы желаете присо-
единиться к нашей акции и 
помочь Дому малютки, то 
сбор вещей проходит по 
адресу: 

г. Сыктывкар, ул. Ком-
мунистическая 46/4, 
2 этаж, Центр защи-
ты прав граждан СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
пн-пт с 9:00 до 18:00.  
Подробная информация 
по тел. 8 (8212) 23-92-80. 

«Молодежь СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ» под-
держивает законопроект 
о повышении стипендий, 
внесенный депутатами 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» 24 января 2020 
года. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ неоднократно вно-
сила в Государственную 

МОЛОДЕЖНОЕ – 
ЗНАЧИТ НАДЕЖНОЕ!

Думу законопроект о повы-
шении стипендий до уровня 
прожиточного минимума, 
но, к сожалению, до сих 
пор парламентское боль-
шинство «Единой России» 
не дает принять эту ини-
циативу. Мы, «Молодежь 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ», 
считаем, что студенчество 
– это время для учебы, а не 

«Ты молод, активен и горишь желанием изменить мир к 
лучшему? Присоединяйте к нашей команде! vk.com/msrkomi

постоянных подработок для 
выживания. Мы считаем, 
что жизненно необходи-
мо повысить стипендии до 
уровня прожиточного мини-
мума. И мы готовы за это 
бороться! Поставьте свою 
подпись в поддержку зако-
нопроекта.

Жми на кнопку на сай-
те spravedlivo.ru

СТУДЕНТАМ – ПОВЫШЕННУЮ СТИПЕНДИЮ!
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